

Le message que j'avais adressé sur facebook au Président de la République le 31 décembre a été vu 1 million de fois en 24 heures.

8 jours plus tard, nous allons passer le cap des 2 millions de vues et si l'on ajoute les vues YouTube, il y a longtemps que ces 2 millions sont dépassés.

Plus de 100.000 partages, plus de 50.000 commentaires et messages de soutien !

Devant cet énorme buzz, il m'a été proposé que le texte de mon intervention devienne un livre. Celui-ci a été publié en 3 jours.

Il s'intitule : « Ecoutez-nous – Message du 31 décembre d'un Maire au Président de la République ».



Vous pouvez commander ce livre en ligne ou chez tous les bons libraires et n'oubliez pas que cette vidéo est toujours visible sur facebook, il faut que le message soit entendu.